

## Aktiv vor Ort

## URKUNDE FÜR EHRENAMTLICHE BERATUNG

Heinz Pluszynski erhält Urkunde "München dankt!"



D as Veranstaltungs- und Beratungs- angebot im Bauzentrum München ist in all seiner Vielfalt und Qualität wohl einmalig in Deutschland und darüber hinaus. "Ohne den tatkräftigen Einsatz der ehrenamtlichen Beraterinnen und Berater könnte das Bauzentrum aber viele seiner Leistungen für die Münchner Bürgerinnen und Bürger nicht erbringen", betonte Stephanie Jacobs, die Umweltreferentin der Stadt München.

Sie überreichte die Urkunde "München dankt!" an neun Beraterinnen und Berater, unter ihnen Heinz Pluszynski, Vorsitzender des DGS-Fachausschuss Energieberatung. Er erhielt die Auszeichnung für sein jahrelanges, ehrenamtliches Engagement im Bereich Förderprogramme zum energieeffizienten Sanieren.

## **NACHRUF**



**B** ereits im Juni verstarb – für uns völlig überraschend – Frau Elisabeth Dietrich, Delegierte aus München. Aus blühender Jugend, kaum zwei Jahre verheiratet, musste sie diese Welt verlassen.

Elisabeth Dietrich war eine leidenschaftliche Vorkämpferin auf dem Weg der Menschen zu einer nachhaltigen Energieversorgung durch regenerative Quellen. In unserer Sektion München/ Oberbayern wirkte sie seit Jahren mit großem Engagement. Ihrem fröhlichen

und hoch aktiven Wesen entsprechend bereicherte sie unsere Arbeit immer mit konstruktiven Ideen und praktikablen Vorschlägen. Als Delegierte ihrer DGS-Sektion war sie bei den Kolleginnen und Kollegen in ganz Deutschland beliebt, geschätzt und fachlich anerkannt.

Selbstverständlich war es für Elisabeth Dietrich, beruflich nur in der Branche der Erneuerbaren Energien tätig zu sein. Auch dort scheute sie keine Belastungen – bis zur Grenze der Leistungsfähigkeit. Sie war immer – und bleibt für uns immer das Vorbild schlechthin für Einsatzwillen, geistige Progression und Erfolgssicherheit.

Die Erinnerung an Sie ist für uns die Aufforderung zur Nachfolge im Denken und Handeln.

